



Radonich destaca proyectos claves en salud y expresa su preocupación por recortes presupuestarios

» “Nos preocupa mucho la falta de certeza respecto a los recursos”, sostuvo el alcalde tras reunión con el Servicio de Salud Magallanes.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, expresó su preocupación sobre los desafíos en infraestructura y salud que enfrenta la ciudad, especialmente en relación con el aumento de la demanda de atención médica y la falta de recursos adecuados para abordar estos problemas de forma inmediata.

En una reciente conversación sobre el futuro de la salud en la región, Radonich abordó dos temas cruciales: la infraestructura sanitaria y los posibles recortes en los programas de salud financiados por el gobierno central. “Estamos trabajando en la normalización del Cesfam Bencur, pero esto podría tomar hasta cinco años. Necesitamos soluciones urgentes para poder utilizar los espacios disponibles y mejorar las condiciones laborales de nuestros

funcionarios”, indicó el alcalde. En este contexto, destacó la importancia de encontrar un plan B para atender las necesidades de infraestructura de la ciudad, sin tener que esperar tanto tiempo.

Radonich también se refirió a los avances en el sector de salud, como la licitación del diseño del sexto Cesfam en la ciudad y la ampliación del Cecosf de Río Seco, cuya licitación está programada para marzo del próximo año. Ambos proyectos son considerados fundamentales para dar respuesta al creciente número de usuarios del sistema de salud municipal. “Actualmente tenemos 110.000 usuarios, cuando hace sólo siete años eran 89.000, con la misma infraestructura. Si queremos más médicos, necesitamos más espacios”, explicó el alcalde, subrayando la urgencia

de ampliar la infraestructura para poder dar atención de calidad a los vecinos.

A pesar de estas buenas noticias, Radonich manifestó su preocupación por los recortes presupuestarios que podrían afectar programas clave como Chile Crece Contigo, así como los per cápita, que financian una serie de iniciativas de salud y bienestar social en la región. Según información proporcionada por la Confusam, los recortes podrían tener un impacto negativo en la cobertura de servicios a los más vulnerables, ya que muchos programas que ayudan a mejorar la calidad de vida de los vecinos dependen de estos fondos. “Nos preocupa mucho la falta de certeza respecto a los recursos, especialmente porque hay muchos programas de salud esenciales

que dependen de estos fondos”, comentó Radonich, quien hizo un llamado a la autoridad central para obtener respuestas claras en el corto plazo.

Lo anterior, ya que tras la reunión llevada a cabo con el Servicio de Salud Magallanes no proporcionaron información sobre estos puntos. “Hay dos temas sensibles, que son los indexadores respecto del per cápita, pero también los diferentes programas que son financiados con fondos ministeriales y que permiten aumentar las coberturas de manera importantes en muchos sistemas que benefician a nuestros vecinos. En ambos no tuvimos respuesta”.

El alcalde también destacó la importancia de mejorar la atención a domicilio, especialmente para los adultos mayores, una po-

blación creciente en Punta Arenas. “Queremos expandir la cobertura de atención domiciliaria, especialmente para los adultos mayores, que son cada vez más. Esto complementaría los esfuerzos que hacemos a nivel municipal con el programa Punta Arenas #TeCuida, que ya atiende a casi 1.200 usuarios”, señaló.

Finalmente, Radonich hizo un llamado a la colaboración entre el gobierno regional y los actores locales para asegurar que los recursos destinados a la salud no se vean reducidos, ya que “con la salud no se juega”. Reiteró que la infraestructura sanitaria es esencial para poder dar respuesta a las crecientes necesidades de la población, que ha aumentado en los últimos años debido a la migración y el envejecimiento de la población.